
Bonjour à vous tous les bienfaiteurs et bienfaitrices, 

              C'est encore un grand plaisir pour moi de vous écrire ce mail. J'espère que vous allez 

bien, moi aussi je suis en bonne santé. C'est un plaisir pour moi de partager avec vous quelques 

nouvelles que j'ai apprises et faites en décembre. 

 

 

             Tout d'abord, je commencerai par le domaine de la santé. En décembre, le nombre de 

personnes diagnostiquées avec COVID 19 a considérablement augmenté. Le traitement est 

difficile si les soins hospitaliers sont retardés pour ceux qui présentent déjà des symptômes. Les 

signes les plus courants sont des dyspnées et une forte fièvre. Souvent, les personnes 

vulnérables et qui n'ont pas été vaccinées sont les plus susceptibles d'entrer dans une forme 

grave. En décembre, j'étais aux urgences en train de faire un stage, c'est pourquoi j'ai vraiment 

vu une augmentation du nombre de personnes diagnostiquées avec COVID 19. Dans le service 

où j'ai fait mon stage (Centre Hospitalier de Soavinandrina), presque toutes les personnes qui 

sont venues avaient des dyspnées et de fièvre. Et actuellement 2 médecins  sont décédés depuis 

novembre et beaucoup d'autres sont toujours à l'hôpital pour suivre les traitements ainsi que des 

infirmières. Face à cela, on ne sait pas encore ce qui va se passer ou les gens vont retourner au 

confinement ou passer à la vie quotidienne. Ce que l'on ressent maintenant, cependant, c'est que 

le coût de la vie augmente et que la plupart des gens sont très inquiets. Dans notre classe, il y a 

6 collègues ont été testés positifs à la PCR et ne vont plus à l'école mais ont fait la mise en 

quarantaine. 

 

 

                 Ensuite, je parle un peu a propos du changement climatique. A Madagascar en 

particulier, il entre maintenant dans la saison du printemps. C’est-à-dire entrer dans la saison 

agricole en cours. Malheureusement, cependant, il n'y a pas de pluie du tout, donc c'est très sec 

en ce moment. Face à cela, les gens, en particulier les agriculteurs, sont également confrontés 

à de graves problèmes. Si le manque de pluie persiste, le peuple malgache risque de traverser 

des grandes épreuves. 

 

 

                 En outre, je vais partager avec vous concernant mes études. Depuis 2 mois nous 

étudions et faisons des stages et ça se passe très bien. En novembre j'ai fait un stage au Service 

de Réanimation, en décembre j'étais au Service d'Urgence. L'objectif principal que nous 

atteignons dans ces services est la capacité de sauver des vies rapidement et sérieusement. Et 

nous essayons vraiment d'atteindre cet objectif parce que la vie est précieuse et a besoin de bons 

traitements et de soins. 



 



  

 

Quant à l'écolage et tous les frais de mes études, j'essaie de faire des soins à domicile pour aider 

ma mère dans mes études. Je suis également heureux de partager avec vous que Mr Stéphane 

m'a envoyé 100euros pour payer l'écolage. Donc écolage pendant 3 mois c'est les mois 

d'octobre, novembre, décembre que j'ai déjà payé avec cet argent. Je le remercie également de 

m'avoir aidé. 

 

                  Aujourd'hui, nous avons fait une distribution des petites choses que nous avons 

collectées pour aider les personnes nécessiteuses d'Alasora où se trouve le frère dispensaire de 

la congrégation  du Rédemptoriste. Il y avait aussi un tricot qu'une marraine a envoyé pour 

donner aux enfants nécessiteux pour lesquels elle est personnellement remerciée. Nous les 

filleuls ici à Antananarivo avons essayé de faire des œuvres caritatives et chacun a apporté ce 

que nous avions pour aider ces personnes dans le besoin. Là, ils ont apporté du savon, des 

vêtements, du sel, du riz, des chaussures, de la nourriture, etc. Les personnes qui ont reçu le 



cadeau étaient si heureuses qu'elles l'ont remercié et apprécié. Après la distribution d'Alasora, 

nous sommes retournés à Mandroseza pour faire une évaluation ce qui a été réalisé en 2021 et 

fixer le programme pour la prochaine fois. Et il ressort de cette revue que la façon dont ils 

écrivent les e-mails à vous les marraines et les parrains et à l'AMM sera toujours améliorée, le 

délai d'envoi mensuel sera également respecté. Nous avons également prévu de faire une petite 

sortie  le mois de janvier pour nous féliciter mutuellement d'avoir atteint la nouvelle année. 

Après cela, nous avons procédé à la réception d’argent primer tranche, nous tenons donc à 

remercier tous les parrains et marraines qui êtes toujours à la recherche de ce qu'il y a de mieux 

pour les jeunes malgaches sous votre aide. Je tiens tout particulièrement à vous remercier Mme 

Isabelle ma marraine qui a accepté de me prendre comme votre enfant. Nous essayons de 

partager des mises à jour sur WhatsApp et je pense que vos prières, vos conseils et votre soutien 

m'aident vraiment. A ne pas oublier non plus l'aide de l'AMM qui est dirigé par  Mme Anne 

Sophie et Mr Bruno, merci beaucoup pour votre soutien à mon égard. J'ai partagé ici les 

épreuves que j'ai traversées récemment et votre aide a été une grande force pour moi car 

maintenant j'ai pu continuer mes bonnes études. Je ne vois pas comment je peux vous exprimer 

ma gratitude mais que je prie toujours pour vous. 

 



 

              En conclusion, nous vous souhaitons à tous un joyeux Noël avec la protection de 

l'enfant Jésus.  

 

Bien fraternellement, Sœur Aline  


